
　
　
　
　
　
　　
　
　
　　
　
　
　
　

健康づくりグラウンドゴルフ大会

盛大に 開催！
保健福祉部会では、今年も２回の健康づくりグラ
ウンドゴルフ大会を予定しております。第１回目を５
月１３日月曜日に開催しました。１３０名を越える参
加者があり、大変盛り上がりました。
優勝者は武元幸夫さん（赤沢津） ２位が東宏高
さん（堀之内前）３位が石川周一さん（小城）でした。
おめでとうございました。
暑い中、熱中症も心配
されましたが、けが人も
出ず、無事終了しました。
朝早くから、設営・運営
お手伝いいただいた方々
に心から感謝申しあげま
す。

駅の花植えをしました・・・・・・
５月１２日(日)隈之城駅の花壇の花植え替えと
「くまっこさんかく広場」
「くまっこまんまる広場」の草
刈り作業をしました。ボランテ
ィアの方々へのご協力に大変感
謝しております。ありがとうご
ざいました。
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<今月のまるごとささえ愛講座>

笑いヨガ ６月１０日（月） ９時半～

セントピア 多目的ホール

当日参加大歓迎

<今月の女性部会主催講座>

調理学習会 ６月１１日(火)９時半～

セントピア 調理室・和室

参加申込先 20-1870地区コミ

申込締切日 6/4(火)まで

隈小・南中からのお礼
かねてから、地域の皆様には子ども達の見守りなど大

変お世話になっております。５月１１日(土)災害時引渡
し訓練の際には、地区の方々のご協力ありがとうござい
ました。おかげさまで、無事訓練が終了しました。

川内南中学校長 霧島 一浩
隈之城小学校長 大保 勉

３８本の桜の木が育ち、皆さんのいこいの広場になりますように・・・

みなさん、大変お元気です
石川さん 東さん 武元さん

児童の通学路として利用されていながら、草刈りが

間に合わず、見晴らしが悪くなり、といつも気に

なっていた、勝目川河川敷。思いきって、２箇所に

桜の木を３８本植樹しました。そして、子ども達に

も馴染みやすい「愛称｣を募集したところ、１６件の

応募がありました。役員会で投票をおこない、愛称

（ニックネーム）として「くまっこ・さんかく広場]

「くまっこ・まんまる広場｣に決定しました。この名

前は、広場の形状そのままです。子ども達など皆様

に分かりやすよう、この名前に決めました。応募の

中には、川の歴史など、大変分かりやすい由来を書

いてくださった方々もあり、大変ありがたく思いま

す。貴重なご意見を頂きました。ありがとうござい

ました。

場所・セントピア近く束田木材の反対側とチキンフーズ対岸になります

束田木材 様

セントピアチキンフーズ 様

感 謝 ！

㈱田代組様、鶴丸興業㈱様、

㈲濱田公建設様、㈱不動土木様
隈之城小学校児童通学路を定期的に草刈り作
業して、子ども達が安全に通学できるよう地区
コミ役員やボランティアの方々にしていただい
ております。
その中でも、ボランティアでは困難な場所な
ど業者の方々が率先して、ボランティア活動し
てくださいます。今回も、隈之城児童クラブ裏
の竹やぶを丸１日かけて整備して下さいました。
地域の企業の方々のご協力に心から感謝する
とともに、子ども達を地域で見守っていく体制
つくりにも力を入れたいと思っています。



6月１０日(月)  自治会長研修会

６月１２日(水) まるごとささえ愛事業ボランティア研修会

４月２７日 青山町の山仁田橋周辺の整備をしまし

た。毎年、ホタルが飛び交うところです。5月中旬か

ら、多く出ておりました。ＦＭさつませんだいでも、

広報して頂き、たくさんの方々に楽しんでいただけた

と思います。安全対策や草刈りなど整備作業をしてく

ださった環境部会の方々のお力で毎年ホタルの観賞が

安全に出来ております。感謝します。

部会員募集！
地区コミには、８つの部会があります。そのうち７

つの部会では、その部会ごとに特色ある活動をしてい
ます。
環境部会・・環境整備や河川浄化、EM学習など
防犯防災安全部会・・防犯防災活動・青パト活動等
体育部会・・年間のスポーツ行事全般の運営
青少年育成部会・・子ども向けイベントなどの開催
青年部会・・夏祭りなど大きなイベントの運営等
保健福祉部会・・自治会のサロンやGG大会を開催
女性部会・・・フェスタやフェスティバルでのむっ

かんつくり、販売や、料理勉強など
組織構成に推薦枠もあり、部会への入会は大歓迎。
地区の活性化、地域おこしなど、ご興味のある方、
入会しませんか。 隈之城地区コミ ２０—１８７０

５月９日（木）今年
度も俺たちの料理教室
を企画。たくさんの
方々が学習してくださ
いました。新規の方々
もまだまだ募集中。楽
しい時間を過ごしませ
んか。 20-1870

５月10日（金）女性部会企画の「ゼロワン体操
教室」地区の方々の参加もあり、大変賑わいまし
た。女性部会では、定期的に学習会を開催中。地
区の方々の多くの参加をお待ちしております。

20-1870

６月のセントピア休館日

６月３日（月）

５月１３日（月）ま
るごとささえ愛講座
「笑いヨガ」を開催。
２０人の方々の参加が
あり、大きな笑い声が
響きました。いつでも、
何人でも参加できます。

20-1870
思いっきり笑って最後のリラクゼーション中

上半身の運動が中心でした。

楽しい指導陣とのおしゃべりも楽しいです

尾白江自治会の取組み・・・・・
尾白江自治会では、毎月1回【自治会だより】を発

行して自治会の活動を報告しています。地区コミにも
持ってきてくださり、拝見しております。その中で目
を引いたものがありました。
【ハスの花を咲かそう会】です。実際に実績のある志
布志市に視察にいき、体験して体で覚え、自治会の有
志で休耕田に植えております。8月くらいに花が咲き
上がるそうです。きれいな花が咲いたら、是非コミに
ご連絡下さい。
先日の南日本新聞には「柿田自治会」の広場整備の

記事が出ておりました。元気に活動している自治会の
情報をお待ちしております。 ２０－１８７０

ゴミ出し １４件
ゴミ分別・回収・搬出 ２件
家屋管理 ２件
日よけシート 取り付け １件
※ ボランティアの方々のご協力に感謝。


